



Comunicado de prensa

27

FECHA: 04/11/2022

SUPERCAMPEONATO DE ESPAÑA DE RALLYES 2022

Pepe López es primero con Cachón al acecho

El de Citroën ocupa la segunda posición a tan solo 2,8 segundos y la tercera, 'Cohete' Suárez que le arrebató el podio provisional a Efrén Llanera

Pepe López (Hyundai i20N) es el líder al término de la primera etapa del 28 Rallye La Nucía Mediterráneo Trofeo Costa Blanca y toma ventaja en la lucha por la victoria en la prueba y en la más importante, la de proclamarse Supercampeón de España de rallyes. A primera hora de la tarde se ponía en marcha la prueba que organiza el Automóvil Club AIA y que es puntuable para el Supercampeonato de España de Rallyes y el European Rally Trophy (ERC). Han tomado la salida 75 de los 79 inscritos, una vez superadas las verificaciones administrativas y técnicas. La segunda plaza provisional en la general del rallye la ocupa Alejandro Cachón, a 2,8 segundos y la tercera la ocupa, a 35,8 segundos, 'Cohete' Suárez (Skoda Fabia Rally2) que desplazaba de esa posición en el último tramo a Efrén Llanera, que es cuarto. La prueba concluye hoy, tras la disputa de cinco tramos que completan el recorrido de 153,9 kilómetros de pura competición.

Los rallyes no se ganan en el primer tramo. Pero Pepe López (Hyundai i20N), el líder del campeonato, no ha dudado en apretar desde el principio para lograr el mejor tiempo en el tramo con el que arrancaba el rallye, el Relleu-Penáguila (22,7 kilómetros) e iniciar el 28 Rallye La Nucía Mediterráneo 'Trofeo Costa Blanca' con 3,3 segundos de ventaja sobre el piloto del momento, Alejandro Cachón (Citroën C3 Rally2) ganador de los dos últimos rallyes y el más rápido en el tramo de calificación de esta misma prueba. Efrén Llanera (Skoda Fabia Rally2) fue el tercero más veloz por el tramo con el que se ha puesto en marcha el rallye, a 8,3 segundos de López. En el primer tramo, efectivamente, no se ganan las carreras, pero sí se puede perder toda posibilidad. Ese ha sido el caso de Iván Ares (Hyundai i20N), que ha tenido que abandonar por avería mecánica.

En el segundo de los tramos que afrontaban los participantes, el Benasau-Gorga (12,2 kilómetros), otra vez Pepe López se mostraba como el más rápido. Paraba el cronómetro en un tiempo de 21:13,6 acumulando 1,7 segundos más de ventaja sobre Alejandro Cachón y 5,1 segundos sobre Llanera, que repetía como tercero.

De este modo, se llegaba al final de la primera sección del rallye con Pepe López como líder, seguido por Alejandro Cachón, a cinco segundos y Efrén Llanera, a 13,4 segundos.

Tras el reagrupamiento y el paso por las asistencias, los participantes que seguían en liza han afrontado, de nuevo, los tramos Relleu-Penáguila y el Benasau-Gorga. En el primero, Cachón ha recortado diferencias. El del equipo Citroën ha sido 0,9 segundos, una exigua diferencia todavía para provocar cambios en la clasificación general que seguía encabezada por Pepe López. Surhayen Pernía (Hyundai i20N) ha sido tercero en esta especial.

Los 12,2 kilómetros de la segunda pasada por el Benasau-Gorga cerraban la primera etapa y primera jornada de competición del rallye. En esta especial, de nuevo Cachón marcaba el mejor tiempo y le recortaba 1,3 segundos a López que ocupaba la segunda plaza. La tercera plaza fue para Surhayen Pernía, a



Automóvil Club AIA

GABINETE DE PRENSA: 625637441 E-Mail: prensa@rallyelanucia.com

Página web: www.rallyelanucia.com



Con estos tiempos las tres primeras plazas de la general del rallye, al término de la primera etapa, quedaban así: 1º, Pepe López; 2º, Alejandro Chacón y 3º, José A. 'Cohete' Suárez.

La competición se reanudará mañana, sábado, concretamente a las 9,17 horas, con la disputa del tramo de Jalón (21,77 kilómetros) y tendrá continuidad con las especiales de Pego (10,37 kilómetros) y Coll de Rates (19,56 kilómetros). Ya por la tarde y tras el paso por las asistencias se afrontarán de nuevo los tramos de Jalón y Pego, la última oportunidad para jugar baza aquellos que estén disputándose la victoria, un puesto en el podio o los puntos para alcanzar los objetivos marcados. El rallye finalizará, con la entrega de trofeos, alrededor de las siete de la tarde en un acto que tendrá como escenario el pabellón La Muixara, de la Ciudad Deportiva Camilo Cano de La Nucía.

Por otro lado, señalar que el rallye se podrá seguir en directo por el canal de Teledeporte de TVE, durante hoy, ya que se retransmitirá en directo el último tramo del rallye: Vall d'Ebo- Pego. También a través del canal de youtube de la RFEDA. En este caso los dos pasos por el tramo Vall d'Ebo-Pego.(10,24 y 16,27 horas).

Tiempos de los tramos en:

<https://tiempos.rfeda.es/competicion/2000/xxviii-rallye-la-nucia-mediterraneo-2022/>

Un saludo. Gabinete de Prensa del 28 Rallye La Nucía Mediterráneo 'Trofeo Costa Blanca'



Automóvil Club AIA

GABINETE DE PRENSA: 625637441 E-Mail: prensa@rallyelanucia.com

Página web: www.rallyelanucia.com